



NEUES WOHNEN IM ALten HAUS

Die Kosten
für mein Haus
sind zu hoch!

Mein Haus ist
mir zu groß!

Mein Haus
passt nicht mehr
zu meinen
Bedürfnissen!



Neues Wohnen im alten Haus? Vom Einfamilien- zum Mehrpersonenhaus.

In Österreich sind viele Einfamilienhäuser nicht ausgelastet, stehen leer oder entsprechen nicht mehr den Bedürfnissen der BewohnerInnen.

Im Rahmen des Forschungsprojektes ReHABITAT-ImmoCHECK+ wird ein Werkzeugset entwickelt, das innovative Wohnformen und erweiterte Nutzungen für bestehenden Häuser anschaulich macht und Umgestaltungsideen aufzeigt.

Kann auf Basis der Angaben zum Haus und zu den Bedürfnissen der BewohnerInnen das Potential des Hauses dargestellt werden? In verschiedenen Tests prüfen wir nun, ob die bisher erarbeiteten Werkzeuge leicht verständlich und gut nutzbar sind.

Ihre Unterstützung ist gefragt!

Sie sind zwischen 18 und 75 Jahre, besitzen ein Einfamilienhaus, werden eines erben oder möchten ein konkretes Objekt kaufen? Sie sind bereit, sich mit neuen Wohn- und Nutzungsformen für Ihr Haus auseinanderzusetzen?

Wir freuen uns, wenn Sie an einem der Workshops, Interviews oder einer Spielrunde teilnehmen und mit uns die Werkzeuge testen. Sie werden sicher mit neuen Ideen nach Hause gehen!

Termine in Wien: 7.11., 18.11., 2.12.2016
(Reisekosten werden ersetzt)

Kontakt: Julia Lindenthal 06991 5236111 oder lindenthal@ecology.at
Web: ecology.at/rehabitat_immocheck.htm

Das Projekt wird vom bmvit im Rahmen der FEMtech Forschungsprojekte gefördert.



pulswerk

